

14  
04  
10**OLA**  
Onda Local de AndalucíaÚltimo informativo  
lunes a viernes  
11.00 12.00 17.00 18.00 19.00hATTAC muestra su malestar  
por las ayudas que el  
Gobierno ha concedido a las  
entidades financieras del país.Puls  
aquí p  
desca  
el plu[escucha online](#) | [radio](#) | | canales informativos: [Andalucía Local](#) | [América latina](#) | [Comunicación](#) | [temas](#)[buscador EMA RTV](#) [suscripción al boletín EMA RTV](#)

noticias

[Andalucía Local](#)  
[América Latina](#)  
[Comunicación](#)[Boletín](#)[Municipales 2007](#)[Estatuto  
Andalucía](#)[Elecciones  
Autonómicas y  
Generales 2008](#)**I CONCURSO DE  
GUIONES  
EN MATERIA DE  
VOLUNTARIADO****RADIO  
A LA CARTA**  
**Onda Local  
de Andalucía**  
(Todos los  
programas) ◀**ASOCIACIÓN  
EMA-RTV****-Qué es EMA-RTV**  
**-Emisoras socias****FORMACIÓN****-Cursos FPE**  
**-Jornadas**  
**-Talleres de Radio**  
Taller Sevilla 2010**SECTOR  
AUDIOVISUAL****-Legislación**  
**-Investigación**  
**-Publicaciones**  
**-Congresos****PUBLICIDAD****-Tarifas Radio/TV**  
**-Alquiler equipos****PROYECTO  
LALERA**  
Convivir en  
Andalucía**AGENCIA  
NOTICIAS  
OLA-RTV****-Qué es OLA-RTV**Aquí te ofrecemos toda la actualidad andaluza.  
La Onda Local de Andalucía se ha convertido en  
el medio regional con mayor perspectiva municipal.  
Convivencia en las ondas basada en la igualdad, la equidad,  
el cumplimiento de los derechos ciudadanos y la atención  
a las situaciones de violencia, injusticia y discriminación**Noticias de Andalucía.**

13.4.10 | 13:16h. |

**Continúa la polémica acerca del procesamiento de  
Baltasar Garzón por investigar los crímenes cometidos  
durante la dictadura franquista**

Las asociaciones de Memoria Histórica critican que un sindicato de extrema derecha como Manos Limpias y una organización como la Falange Española -autores de la denuncia con el juez-, tengan aún carácter legal ante las administraciones democráticas.

| [OLA web](#)

Juan Gay Armenteros, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada, reconoce la legitimidad de las familias de investigar los delitos cometidos durante la dictadura. Sin embargo, advierte de que el procedimiento abierto contra Garzón, obedece a que el juez de la Audiencia Nacional habría ignorado -a sabiendas- la Ley española de Amnistía de 1977. No obstante, Gay Armenteros recuerda que esa norma se puede derogar.

La Ley de Amnistía, declarada ilegal por la ONU, equivale a la de Punto Final, derogada en Argentina para juzgar a la dictadura militar. De hecho, víctimas del franquismo piensan acudir a los juzgados federales de aquél país porque, por el momento, las acciones que han podido emprender en España sólo abarcan el ámbito administrativo.

La constitución argentina reconoce los principios de la jurisdicción universal para juzgar a los culpables de delitos lesa humanidad. El catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Granada recuerda que los familiares de quienes han sufrido vulneración de derechos fundamentales, tienen toda la legitimidad histórica de emprender acciones legales y jurídicas.

¡Sea el primero en comentar!

>> [Publicar un comentario](#)